

Werbeaktion für Lehrer nimmt Fahrt auf



FOTO: VOLKER BOHLMANN

SCHWERIN Mecklenburg-Vorpommern wirbt wieder um Lehrer – das ist seit gestern auch auf einer Straßenbahn in der Landeshauptstadt zu lesen. Bildungsministerin Bettina Martin (SPD) und Nahverkehrsgeschäftsführer Wilfried Eisenberg stellten damit eine weitere Variante der Lehrerwerbekampagne vor, mit der das Land seit 2014 etwa auf Plakaten oder Postkarten auf freie Stellen im Schuldienst aufmerksam macht. In MV gab es zuletzt einen jährlichen Bedarf von 600 bis 700 neuen Lehrkräften. Eine aktuelle Prognose soll heute im Kabinett vorgestellt werden. *hoff*